



01.02.2012 – 13:35 Uhr

ikr: Ergebnisse der Meinungsumfrage zur Volksabstimmung Landesspital

Vaduz (ots/ikr) -

Nach dem deutlichen Volks-Nein zum Verpflichtungskredit für den Neubau des Liechtensteinischen Landesspitals am bestehenden Standort, hat die Regierung im Dezember 2011 beim Liechtenstein-Institut die Durchführung einer repräsentativen Meinungsumfrage in Auftrag gegeben.

Die Umfrage wurde in Zusammenarbeit mit dem renommierten Marktforschungsinstitut LINK Marketing Services AG erstellt und beinhaltet eine Befragung von 613 stimmberechtigten Einwohnern aus allen Altersschichten.

Die Ergebnisse der Meinungsumfrage zeichnen ein Stimmungsbild der Bevölkerung und liefern wichtige Hinweise in Bezug auf die Eckpfeiler der zukünftigen inländischen Spitalversorgung. Die Umfrageergebnisse können den politischen Planungsprozess nicht ersetzen, müssen aber in die Überlegungen einbezogen werden, damit ein mehrheitsfähiges Projekt gewährleistet werden kann.

Die Befragten waren sich durchwegs einig, dass Liechtenstein ein eigenständiges Spital haben sollte, in welcher Grundversorgungsleistungen angeboten werden sollen. Aus den Ergebnissen kann ebenfalls schlussgefolgert werden, dass die Qualität der angebotenen Leistungen absolute Priorität genießt und die Kosten für eine qualitativ hochwertige Versorgung sekundär sind.

Die Ergebnisse der Umfrage, können Sie Online unter folgendem Link abrufen: <http://regierung.li/index.php?id=143>

Kontakt:

Ressort Gesundheit
Stefan Rüdisser
T +423 236 63 28

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100712318> abgerufen werden.